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ABRIL 
 

BOCA SANTA 
 
11/04/13 
Estadualização 
Esta semana, aliás, os vereadores aprovaram requerimento de Sidnei Jardim 
pedindo ao governo do Estado a estadualização da Santa Casa. Segundo Luiz 
Alfredo, o hospital já é estatal, uma vez que sobrevive basicamente de recursos 
públicos. Os convênios geram R$ 30 mil e o particular R$ 60 mil por mês, muito 
pouco perto das receitas globais. E ainda teria médico marcando procedimento 
particular na hora do plantão. Hummmmm... 
 
13/04/13 
Cinco comissões 
Definidos os membros de cinco comissões especiais aprovadas pela Câmara de 
Campo Mourão. Isso mesmo: cinco comissões, com cinco membros cada. Isso 
fora a CPI, que já está instalada, com três membros. Apenas Pedrinho Nespolo e 
Eraldo Teodoro não estão em nenhum das cinco comissões. Os recordistas são 
Edson Battilani e Luiz Alfredo, que foram incluídos em quatro comissões cada um. 
Ah, esses “fominhas”...    
OS MEMBROS DE CADA UMA  
Vistoria em casas noturnas  
Edson Battilani, Luiz Alfredo, Nelita Piacentini, Sidnei Jardim e Toninho Machado  
Cumprimento de horário dos médicos  
Edilson Martins, Edson Battilani, Isidoro Moraes, Luiz Alfredo e Vilma Terezinha  
Vistoria no transporte escolar  
Edilson Martins, Edson Battilani, Isidoro Moraes, Luiz Alfredo e Vilma Terezinha  
Vistoria na iluminação rebaixada  
Edson Battilani, Elvira Schen, Jorge Pereira, Nelita Piacentini e Toninho Machado  
Situação de novos loteamentos  
Edilson Martins, Elvira Schen, Luiz Alfredo, Olivino Custódio e Sidnei Jardim  
 
15/04/13 
Portas giratórias 
Por falar em segurança em bancos e afins, o vereador Sidnei Jardim apresentou 
projeto de lei para que lotéricas sejam obrigadas a instalar portas giratórias. Sabe 
como é que é, as casas lotéricas viraram “banquinhos” e, sem a mesma 
segurança das agências bancárias, viraram alvo fácil pra bandidagem. A 
obrigação das portas giratórias em bancos foi aprovada pela Câmara, mas levou 
anos e anos pra entrar em prática. Ah, antes tarde do que nunca... 
 
 
 
 



 

2 

 

2 

22/04/13 
Sem compromisso 
Numa das poucas perguntas que fez à prefeita, Sidnei Jardim quis saber sobre o 
relacionamento com o vereador Eraldo Teodoro, que não esconde o 
descontentamento com a nova administração, apesar do apoio na campanha. 
Regina disse que poderia responder “olhando no olho” de Eraldo, frisando que não 
assumiu nenhum compromisso com o vereador durante a campanha. E sem 
compromissos, sem atendimentos... 
 
Vereador x prefeita 

 
A prefeita Regina Dubay foi entrevistada semana passada pelo programa “Show 
da Manhã”, da rádio Colmeia. E daí? E daí que esse é o programa que tem como 
apresentador o vereador ultra-oposicionista Sidnei Jardim. Foram duas horas de 
entrevista, mas Jardim só fez duas perguntinhas. No mais, deixou os 
questionamentos por conta dos ouvintes, via telefone. Ah, sabe como é, a voz do 
povo é a voz de Deus... 
 
23/04/13 
Reajustes aprovados 
Desta vez não houve polêmicas e em apenas 15 minutos a Câmara de Campo 
Mourão aprovou os três projetos sobre o reajuste aos servidores municipais. A 
sessão extraordinária foi realizada ontem à tarde com 11 dos 13 vereadores 
presentes (faltaram Eraldo Teodoro e Sidnei Jardim). Apenas Vilma Terezinha 
reclamou da prefeitura mandar os projetos com atraso, já que a database é março. 
Ah, antes tarde do que nunca... 
 
24/04/13 
Em sessão extra de 3 minutos, Câmara aprova reajuste para servidores 
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Durou apenas três minutos a sessão extraordinária que a Câmara de Campo 
Mourão realizou ontem à tarde para votação em segundo turno do reajuste dos 
servidores municipais. 
Os três projetos que tratam da questão foram aprovados por unanimidade. 
A sessão só não foi ainda mais rápida porque o vereador Sidnei Jardim, que faltou 
na votação de segunda-feira, queria saber que emenda tinha sido aprovada. 
Na reunião de ontem apenas Eraldo Teodoro não participou. 
O reajuste é de 6,2% retroativo a março. 
O vale-alimento sobe 10% e vai de R$ 100 para R$ 110, mas só quem ganha até 
R$ 1,5 mil tem direito ao benefício. 
Sobre a sessão vapt-vupt, lembrou o velho sucesso de Barros de Alencar: “Eu 
tenho apenas três minutos”... 
 
26/04/13 
Regina vai à Comcam e defende estadualização da Santa Casa 
A prefeita Regina Dubay defendeu nesta sexta-feira, durante reunião da Comcam, 
que a Santa Casa de Campo Mourão seja estadualizada. 
“A Santa Casa atende toda nossa região. É um recurso de saúde de todos”, frisou 
Regina. 
Com a presença de 18 prefeitos, a reunião foi convocada para discutir repasses 
das prefeituras ao hospital e para o início de operacionalização do Samu. 
A chefe da 11ª Regional de Saúde, Nilma Ladeia de Carvalho Jr, o deputado 
Douglas Fabrício e o presidente da Santa Casa, Luiz Marcos Campos, também 
participaram. 
No início do mês, a Câmara de Campo Mourão aprovou requerimento do vereador 
Sidnei Jardim pedindo ao governo estadual que assuma a Santa Casa. 
Olha aí, Regina e Jardim fazendo o mesmo discurso. Quem diria... 
 
27/04/13 
Enquanto isso, no protesto contra a PEC 37... 

 
O clic é deste sábado, quando 
aconteceu em Campo Mourão a 
mobilização contra a aprovação da 
PEC 37. A prefeita Regina Dubay 
aderiu ao abaixo-assinado que 
pede ao Congresso que vote 
contra a emenda que limita o poder 
de investigação do MP. O vereador 
Sidnei Jardim ficou de olho. Ah, 
oposição é pra fiscalizar... 
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MD entrega nota pública de repúdio à PEC 

 
O deputado Douglas Fabrício aproveitou a mobilização contra a provação da PEC 
37, neste sábado, para entregar uma nota pública do MD (ex-PPS) de repúdio à 
proposta. 
O documento foi repassado ao promotor Luciano Matheus Rahal, da Vara Criminal 
de Campo Mourão. 
Os vereadores Edson Battilani, Pedrinho Nespolo e Sidnei Jardim acompanharam 
o deputado. 
Só não vá se confundir: a PEC é 37 e o MD é 33... 
 
29/04/13 
Dia Municipal do Fusca 

 
Hoje, 29 de abril é o Dia Municipal do Fusca em Campo Mourão. 
Para marcar a data, um encontro reuniu mais de 100 fuscas, de todos os tipos, 
neste domingo na praça São José. 
Mas você sabe por que hoje é o dia do simpático sedan em Campo Mourão? 
Por que foi em 29 de abril de 1967 que o então prefeito Milton Luiz Pereira se 
despediu da prefeitura e ganhou Fusquinha 0 km de presente da população. 
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Pereira, que se aposentou como ministro no STJ, manteve o carro até morrer, em 
fevereiro do ano passado. 
A lei que instituiu o Dia do Municipal do Fusca é de autoria do vereador Sidnei 
Jardim, que não tem Fusca. 

 
 

CÂMARA MUNICIPAL 
 
03/04/13 
CRECHES: “FALTAM PROFESSORES E ESTAGIÁRIOS?” 
A Prefeitura de Campo Mourão terá de informar a Câmara Municipal, no prazo de 
90 dias, se são verídicas as informações de que faltam professores e estagiários 
nos centros municipais de educação infantil. Também terá de esclarecer sobre 
informações de que alguns profissionais que atuam nessas unidades se dirigem 
as crianças aos gritos. 
 Os questionamentos foram apresentados pelo vereador Sidnei Jardim (PPS), 
através de requerimento aprovado por unanimidade na Câmara Municipal. Ele 
quer saber ainda quantos alunos são atendidos, em média, por sala. Também 
quer saber quantos professores e estagiário atuam em cada sala de aula. Outras 
informações que deverão ser fornecidas pela Prefeitura: quantos profissionais 
atuam atualmente nos centros municipais de educação infantil? Qual é a real 
demanda? No caso da existência de falta de profissionais, porque a Prefeitura não 
convoca aprovados em concurso público? Os profissionais recebem algum tipo de 
curso ou treinamento para lidar com crianças menores de cinco anos? Em caso 
positivo, como é feito e qual a periodicidade? 
UNESPAR 
Em outro requerimento, endereçado ao governador Beto Richa e ao deputado 
Douglas Fabrício, o vereador Sidnei Jardim reivindicou que a sede da 
Universidade Estadual do Paraná (Unespar) seja instalada em Campo Mourão. 
Outros 11 vereadores subscreveram o pedido. 
Sidnei Jardim foi o autor ainda de Moção de Congratulações ao Juiz de Direito, 
Rui Antonio Cruz, pela recente conquista da Comenda Alceste Ribas de Macedo, 
concedida pela Associação dos Magistrados do Paraná (Amapar). 
 
10/04/13 
ROYALTIES DO PETRÓLEO PARA O HOSPITAL SANTA CASA 
A destinação dos royalties do petróleo que o Município de Campo Mourão 
receberá do governo federal para a manutenção do Hospital Santa Casa foi 
reivindicada nesta semana pelo vereador Sidnei Jardim (PPS) a Prefeitura. Neste 
ano, a administração municipal deverá receber R$ 2.312.051,00 de royalties. 
A reivindicação foi formulada através de requerimento aprovado por unanimidade 
pela Câmara Municipal. Na justificativa da proposição, Sidnei Jardim ressalta que 
o Hospital Santa Casa enfrenta dificuldades financeiras e que a instituição presta 
relevantes serviços a população de Campo Mourão e também da região. 
Cerca de 50 indicações e requerimentos foram apresentados pelo vereador nas 
duas últimas sessões da Câmara Municipal pleiteando melhorias para os bairros e 
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comunidades rurais de Campo Mourão, Solicitou, por exemplo, a execução de 
calçamento poliédrico nas vias de acesso a comunidade do Barreiro das Frutas, a 
realização de arborização nos jardins Flora I e II, a reforma da ponte localizada na 
rua Alfeu Teodoro de Oliveira (que interliga os jardins Bandeirantes e Alvorada aos 
jardins Cidade Nova e Cidade Alta I e II), a execução de capina no passeio público 
e limpeza de boca de lobo na rua Pinheiros (jardim Aeroporto),  a instalação de 
mais abastecedouros comunitários na zona rural e a troca de luminárias 
queimadas nas ruas João Batista Perdoncini (jardim Três Marias), São José (vila 
Urupês), Pedro Gênero (jardim Isabel), Colombo (conjunto habitacional Parigot de 
Souza e Interventor Manoel Ribas (vila Urupês). 
Outras melhorias pedidas por Sidnei Jardim: desentupimento de bueiros nas 
avenidas Manoel Mendes de Camargo (centro) e Bronislau Wronski (jardim 
Aeroporto) e nas ruas Nova Esperança e Adelino Constantino Miguel (jardim 
Aeroporto), operação tapa buraco na avenida Guilherme de Paukla Xavier e na 
rua Apolinário Gorski, construção de redutores de velocidade na avenida 
Presidente John Kennedy e na rua João Vecchi (Asa Oeste), construção de área 
de lazer – com campo de futebol suíço e academias da Primeira e da Terceira 
Idade – no jardim Batel, reforma e ampliação do posto de saúde do distrito de 
Piquirivaí, correção no alinhamento da malha asfáltica na rua das Acácias (jardim 
Araucária) e a realização de controle aos ataques de lagartas e mandarovás com 
inseticidas inócuos ao homem e ao meio ambiente. 
 
 
17/04/13 
REFORMA E AMPLIAÇÃO DO CANIL MUNICIPAL 
A realização de estudos de viabilidade para a reforma e ampliação do Canil 
Municipal de Campo Mourão, localizado no Horto Municipal, foi solicitado pela 
vereadora Elvira Schen (PPS) a Prefeitura. Também solicitou a medição do 
terreno em que funcional o canil para um melhor dimensionamento da ampliação. 
Com capacidade para abrigar 40 cães atualmente, a meta com a execução da 
reforma e ampliação é abrigar 1.000 cães e 300 gatos. A proposta é de que passe 
a contar com cinco blocos com 20 baias (de 25 metros quadrados cada – 10 
metros quadrados de área coberta e 15 metros quadrados de solário), comedouro 
individuais e bebedouros esmaltados, ala para maternidade, pátios forrados por 
areia (possibilitando uma melhor higiene e a redução da possibilidade de 
reinfestação por parasitas) e espaço para animais de grande porte (curral e 
equoterapia). 
A proposta prevê ainda: sala para atendimento veterinário (ambulatório para 
primeiros procedimentos) e santuário para animais sem chance de adoção (lar 
definitivo) e forno crematório. A destinação de um carro para o transporte de 
animais e a celebração de convênios com clínicas e hospital veterinário para 
atendimento gratuito de animais de propriedade de pessoas de baixa renda, além 
de redução de 50 por cento para castrações e atendimentos por parte de 
adotantes, também fazem parte do projeto. 
A vereadora Elvira Schen também solicitou ao presidente da Comunidade dos 
Municípios da Região de Campo Mourão (Comcam), Cláudio Gotardo, incentivo a 
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criação de um Centro de Controle de Zoonoses (CCZ). Deve ser sediado em 
Campo Mourão, mas com atuação regional. 
Projetos 
A instalação de sistema de segurança com porta giratória e detector de metais nas 
casas lotéricas e estabelecimentos que funcionam como correspondentes 
bancários é o que está sendo proposto pelo vereador Sidnei Jardim (PPS) em 
projeto de lei apresentado na Câmara Municipal. 
Já o vereador Toninho Machado (PR) apresentou projeto de lei que denomina as 
vias públicas do Residencial Campele. Pela proposta, as vias receberão os nomes 
de Francisco Irineu Brzwezinski, Daniel Kravchychyn, Sônia Sekcinski, Matheus 
Rafael Raschen, Pioneiro Manoel Gabriel de Lara, Débora Cristina Brzezinski 
Fuzeto e Ana Maria Zamoro. 
Por sua vez, o presidente da Câmara Municipal, Pedrinho Nespolo (PPS) 
protocolou projeto de resolução que altera o Regimento Interno do Poder 
Legislativo. A proposta estebelece que as sessões extraordinárias serão 
convocadas, em qualquer caso, com antecedência mínima de 24 horas, com o 
encaminhamento aos vereadores da cópia das matérias objeto da convocação. 
 
18/04/13 
OBRAS PRIORIZADAS NÃO TEM DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA 
Embora elencadas pela Prefeitura de Campo Mourão como prioridades na Lei de 
Diretrizes Orçamentárias (LDO/2013), a execução de duas obras no Distrito de 
Piquirivaí – a reforma do Cemitério e a construção de CapelA Mortuária – não 
constam com dotação de recursos na Lei. 
A situação foi denunciada pelo Vereador e Advogado Sidnei Jardim, que pediu 
explicações a Prefeitura. 
Através de requerimentos que apresentou na Câmara Municipal, o vereador 
indagou sobre a possibilidade da execução das obras. Também questionou: “Não 
haverá qualquer tipo de manutenção nos cemitérios municipais e capelas 
mortuárias em 2013? Serão, uma vez mais, esquecidos pela administração 
municipal?” 
Sidnei Jardim reivindicou várias outras melhorias para Piquirivaí. Entre elas, a 
construção de um barracão com indústria permanente e local para a 
comercialização de artesanato, a reforma do estádio distrital Horário Amaral, a 
construção de casas populares e de um Centro Municipal de Educação Infantil, 
além da instalação de iluminação rebaixada em 14 vias públicas. 
Também pleiteou a conclusão da pavimentação asfáltica em toda a extensão da 
avenida Elias Simão e nas ruas Padre Anchieta, Princesa Isabel, Tiradentes, 
Duque de Caxias, José Bonifácio, Visconde do Rio Branco e Benjamin Constant. A 
mesma melhoria foi pedida para as ruas Raposo Tavares, Marechal Cândido 
Rondon, Floriano Peixoto, Dom Pedro I, Fernão Dias e Projetada A. 
O vereador apresentou ainda proposições com pedidos de melhorias diversas 
para os bairros de Campo Mourão, Como, por exemplo, a reforma e manutenção 
da ponte existente no Parque Municipal das Torres, instalação de sinalização 
vertical e horizontal defronte ao Colégio Estadual Prefeito Antonio Teodoro de 
Oliveira, a construção de um Centro de Multiplo Uso noJjardim Batel, o 
desentupimento de bueiro na rua Colméia (Jardim Alvorada) e a execução de 
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roçada e limpeza em terreno da Prefeitura localizado próximo a entrada do 
campus da Faculdade Integrado. A direção da Viação Mourãoense pediu a criação 
de um ponto do transporte coletivo urbano na Avenida Afonso Botelho, próximo ao 
cruzamento com a rua São José. 
 
CPI DO CEMITÉRIO REALIZA AUDIÊNCIA NESTA TERÇA-FEIRA 
Será realizada nesta terça-feira (9/4), a partir das 8h30min, a primeira audiência 
da Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) constituída pela Câmara de 
Vereadores de Campo Mourão para apurar denúncias de indícios de 
irregularidades no cemitério municipal São Judas Tadeu. A reunião acontecerá no 
plenário do Poder Legislativo e é aberta a comunidade. 
A investigação foi aberta a pedido do vereador Isidoro Moraes (PP), diante de 
denúncias de que estaria acontecendo a cobrança “por fora” na venda de túmulos. 
Outros quatro vereadores subscreveram o requerimento para a criação da CPI: 
Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB), Edson Battilani (PPS), Luiz Alfredo (PT do B) 
e Sidnei Jardim (PPS). 
O vereador Edilson Martins (PSD) preside a CPI, que tem a participação ainda dos 
vereadores Antônio Machado (PR) e Elvira Schen (PPS). 
Audiência 
   Nesta terça-feira deverão acontecer os depoimentos de José Ksey, José 
Rodrigues dos Santos, Amanda Helena da Silva e Lindalva Bezerra da Silva. Os 
dois primeiros são moradores dos conjuntos Moradias Avelino Piacentini e 
Condor, respectivamente. Lindalva da Silva é funcionária do cemitério municipal. 
   Não está afastada a possibilidade da convocação de mais pessoas para prestar 
depoimento, principalmente de pessoas eventualmente citadas pelos depoentes 
convocados para participar da primeira audiência. A comissão tem prazo de 60 
dias para concluir os trabalhos. Porém, o presidente ou o relator pode prorrogar o 
prazo inicial. 
 
23/04/13 
Luiz Alfredo: Comissões iniciam trabalhos hoje 
Duas comissões criadas a pedido do vereador Luiz Alfredo da Cunha Bernardo 
(PT do B) iniciam hoje os trabalhos na Câmara de Vereadores: a que levanta a 
jornada dos médicos e trata sobre loteamentos em Campo Mourão. As reuniões 
serão respectivamente às 16 e 17h30. A primeira é presidida pelo vereador Edson 
Battilani (MD) e tem como relator Bernardo. Os demais membros são Vilma 
Terezinha Pinto (PT), Edilson Martins (PSD), e Isidoro Moraes (PP).  A segunda, 
sobre os loteamentos no município, é presidida por Bernardo. A relatora é Elvira 
Schen (MD). A comissão é formada também pelos vereadores, Sidnei Jardim 
(MD), Olivino Custódio (PR), e Edilson Martins (PSD). 
Médicos 
   A comissão tem o objetivo de identificar a jornada de trabalho dos médicos nas 
unidades de saúde do município no período de 1º de janeiro a 1º de abril deste 
ano. Será levantado o número de médicos que prestam serviços nas unidades de 
saúde, forma de contratação, jornada de trabalho, controle de jornada de trabalho, 
relatórios de atendimentos. Ao final, o comitê deverá apresentar estudo conclusivo 
sobre medidas que podem ser adotadas para corrigir eventuais distorções nos 



 

9 

 

9 

horários de atendimento, bem como providências a serem tomadas caso haja atos 
de improbidade administrativa e má gestão. “Não estamos querendo fazer 
retaliação a nenhum organismo. Estamos regularizando uma relação de prestação 
de serviço público”, disse Bernardo. 
Loteamentos 
   A comissão realizará estudos e levantamento dos loteamentos aprovados pela 
prefeitura nos últimos oito anos, inclusive para verificar se a devida infraestrutura 
foi implantada. Serão verificados os processos administrativos e se o sistema 
viário do loteamento encontra-se em consonância com o existente no município, 
se a legislação ambiental foi cumprida, se houve a caução de lotes em valores 
suficientes para arcar com despesas de infraestrutura, entre outros pontos. 
 
24/04/13 
Combate a pedofilia em Campo Mourão 
Entre os projetos protocolados recentemente pelos vereadores na Câmara 
Municipal de Campo Mourão está um que dispõe sobre a realização de campanha 
de esclarecimento e combate a pedofilia nos centros de educação infantil e 
escolas municipais de Campo Mourão. A iniciativa é do vereador e advogado 
Sidnei Jardim (MD). 
O projeto de lei autoriza o Executivo Municipal a ministrar palestras aos alunos e 
respectivos professores, bem como a realização de seminários e treinamento para 
os docentes e outros servidores da Rede Municipal de Educação, visando a 
prevenção e repreensão de atividades ilícitas, com denúncia aos órgão 
competentes sempre que necessário. Estabelece ainda que os educadores, 
servidores, pais e alunos deverão ter acesso a todo o material informativo sobre 
pedofilia e que o monitoramento  junto aos alunos deverá ser permanente. 
Na justificativa do projeto, Sidnei Jardim acentua que a iniciativa objetiva 
conscientizar, orientar e combater a pedofilia “uma prática criminosa que se tornou 
tão comum em nosso meio, causando consequências danosas no meio familiar”. 
Destaca ainda que a pedofilia movimenta muito dinheiro e expõe milhares de 
crianças indefesas a abusos que nem mesmo adultos suportariam. 
 

Novos loteamentos serão investigados 

O presidente da Comissão Especial que apura a aprovação de loteamentos em 
Campo Mourão, vereador Luiz Alfredo da Cunha Bernardo (PT do B), disse 
ontem, que entre os imóveis do município, os lotes aprovados dentro do Plano 
Diretor, sancionado em agosto do ano passado pelo Executivo, estão entre os 
principais que serão investigados. A comissão, formada também pelos 
vereadores, Elvira Schen (relatora); Sidnei Jardim; Olivino Custódio; e Edilson 
Martins iniciou ontem os trabalhos. 
Sobre os loteamentos no município, para Bernardo, uma das maiores falhas 
ocorreu no ano passado, quando mesmo com Plano Diretor aprovado pela 
Câmara, o poder Executivo manteve a lei engavetada sem a devida publicação 
por seis meses. A matéria foi aprovada em fevereiro, mas publicada somente em 
agosto. De acordo com Bernardo, o fato tornou duvidosos todos os loteamentos, 
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parcelamentos de solos, atos de zoneamento e tudo aquilo que está no Plano 
Diretor. 
Bernardo reiterou que a comissão levantará os loteamentos aprovados nos 
últimos oito anos na cidade. Segundo ele, os gargalhos em infraestrutura no 
município encontram-se principalmente em lotes particulares, com fins lucrativos. 
“Existem denúncias de loteamentos mais antigos que não reservaram áreas 
institucionais”, adiantou o vereador. Ele acrescentou que existem ainda denúncias 
de loteamentos sem integração com sistema viário municipal, com ausência de 
infraestrutura de rede de água potável e esgoto, entre outras irregularidades. 
“Loteamento deve ser incentivado. Loteadores perversos devem exemplarmente 
ser punidos. Se teve membro da administração pactuando, ambos devem ser 
penalizados”, ponderou. 

 
25/04/13 
Pedida a estadualização da Santa Casa de C. Mourão 
A iniciativa é do vereador Sidnei Jardim (MD), que encaminhou – através da 
Câmara Municipal - a reivindicação ao governador Beto Richa, ao secretário 
estadual Michele Caputo Neto (da Saúde) e ao deputado Douglas Fabrício (MD). 
Atualmente, o Governo do Estado mantém hospitais em Campo Largo, Curitiba, 
Francisco Beltrão, Guaraqueçaba, Lapa, Londrina, Paranaguá, Paranavaí, 
Pinhais, Piraquara, Ponta Grossa, Santo Antônio da Platina e Tibagi. 
Recentemente o governador anunciou a construção de mais um hospital regional: 
em Guarapuava. 
Segundo o autor do pedido, a estadualização do Hospital Santa Casa de Campo 
Mourão “apresenta-se necessária, sendo a melhor, senão a única solução para os 
problemas enfrentados pela administração do hospital”, explica. Sidnei Jardim 
ressalta ainda que a medida “proporcionará ao Governo do Estado mais 
autonomia para investir em melhorias na estrutura e no corpo clínico da instituição, 
mantendo as atividades e proporcionando um atendimento mais digno e eficiente 
às pessoas”, observa. 
   Outro requerimento apresentado pelo vereador foi para que o horário de 
atendimento na unidade básica de saúde do jardim Modelo seja estendido até às 
20 horas. Sidnei Jardim requereu ainda cópia das prestações de contas mensais 
de todas as unidades básicas de saúde de Campo Mourão, com as seguintes 
informações: números e valores pagos por consultas realizadas pelo SUS, 
números, especialidades e valores pagos por cirurgias realizadas pelo SUS e 
também os números e valores pagos por exames realizados em laboratórios pelo 
SUS. 
   Em razão da epidemia de dengue, Sidnei Jardim solicitou a realização de 
vistoria e serviços no Parque das Torres, a colocação de caçambas nos bairros 
para que a população possa recolher e dar destinação aos entulhos e o envio de 
agentes de combate a endemias para verificar imóveis em vários bairros. 
Asfalto 
   A execução de pavimenta asfáltica na rua Amazonas (entre as ruas Araguaia e 
Porto Velho – jardim Santa Nilce II) e serviços de recapeamento em 15 ruas e 
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avenidas do jardim Santa Cruz foram outras reivindicações apresentadas por 
Sidnei Jardim. 
 
26/04/13 
Audiência da CPI do Cemitério na segunda-feira 
Novos depoimentos a Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) que apura 
denúncias de irregularidades no cemitério municipal São Judas Tadeu, de Campo 
Mourão, serão prestados na tarde da próxima segunda-feira (29/4). É a terceira 
audiência convocada pela CPI da Câmara de Vereadores para apurar o caso. 
Na segunda-feira, a partir das 13h30min, serão ouvidos – pela ordem – os 
pedreiros Augustinho Lino da Silva, Ronaldo de Souza Santos e José Ksey  que 
foi um dos autores das denuncias de indícios de irregularidades e que já foi ouvido 
na primeira audiência). 
   O vereador Edilson Martins (PSD) preside a CPI, que tem a participação ainda 
dos vereadores Antônio Machado (PR) e Elvira Schen (MD). A investigação foi 
aberta a pedido do vereador Isidoro Moraes (PP). Outros quatro vereadores 
subscreveram o requerimento para a criação da CPI: Eraldo Teodoro de Oliveira 
(PMDB), Edson Battilani (PPS), Luiz Alfredo (PT do B) e Sidnei Jardim (PPS). 
 
Três sessões do Legislativo 
Sob a presidência de Pedrinho Nespolo (MD), a Câmara de Vereadores de Campo 
Mourão volta a se reunir no início da próxima semana. Além de sessões ordinárias 
na segunda e terça-feira, a partir das 19 horas, também acontecerá uma sessão 
especial. Será na terça-feira, após a sessão ordinária. 
O roteiro prévio das sessões de caráter ordinário incluem a discussão e 
deliberação de 42 requerimentos, 96 indicações e duas moções de autoria dos 
vereadores. Também serão apresentados e encaminhados para a apreciação das 
comissões permanentes três projetos de leis, protocolados pelos vereadores 
Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB), Sidnei Jardim (MD), Professora Vilma (PT) e 
Olivino Custódio (PR).  Será ainda apresentado e remetido paras as comissões 
um projeto de lei complementar de autoria do vereador Eraldo Teodoro. 
Ordem do dia 
   A ordem do dia prevê a discussão e votação de 13 projetos de lei, oriundos do 
Poder Executivo, que solicitam autorização para a abertura de créditos no 
orçamento do Município, totalizando R$ 1.242.969,25. Os recursos destinam-se ao 
atendimento de crianças na faixa de zero a 48 meses beneficiárias do programa 
Bolsa Família, aquisição de patrulha rodoviária para atender o pequeno e médio 
produtor rural, aquisição de ônibus escolar, ampliação e adequação do Colégio 
Estadual Ivone Castanharo, aquisição de equipamentos para o Centro da 
Juventude, serviço de roçada em terrenos urbanos, etc. Três projetos são para a 
devolução de saldos de convênios, totalizando R$ 59.977,68. 
   Serão ainda discutidos e votados sete projetos de lei de autoria de vereadores: 
que declara de utilidade pública a Associação Mourãoense de Escritores (de 
Toninho Machado), que denomina as Asas Sul, Norte e Leste de Campo Mourão e 
que altera a legislação que disciplina o estacionamento de emergência (de Eraldo 
Teodoro de Oliveira), que declara de utilidade pública a Associação Agenda 21 
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Local e que autoriza a prestação de serviços para a construção da casa própria 
(de Edson Battilani). 
Sessão Especial 
   Na terça-feira, após a sessão ordinária, acontecerá sessão especial onde 
representantes do Serviço Nacional de Aprendizagem Rural (Senar) e do 
Sindicato Rural de Campo Mourão irão apresentar o trabalho desenvolvido na 
área de capacitação de produtores. Também discorrerão sobre o programa 
Agrinho. 
 
28/04/13 
Cerino J. Barbosa: Cidadania honorária para pastor 
As vésperas de completar 89 anos, o pastor Cerino José Barbosa recebeu o Título 
de Cidadão Honorário de Campo Mourão, a principal condecoração outorgada 
pelo Município. A homenagem aconteceu durante sessão solene da Câmara de 
Vereadores, realizada na noite de sábado (27/4), nas dependências da igreja 
evangélica Assembleia de Deus. 
Um bom público, composto basicamente por membros da igreja Assembleia de 
Deus, amigos, familiares, lideranças e autoridades locais, além de diversos 
pastores, participou da cerimônia. O vereador Pedrinho Nespolo presidiu a sessão 
solene, que contou também com a participação dos vereadores Edilson Martins 
(autor do projeto que outorgou a honraria), Professora Vilma Terezinha, Toninho 
Machado e Elvira Schen. Também a prefeita Regina Dubai participou da 
solenidade. 
   Salienta o vereador Edilson Martins que o novo cidadão honorário de Campo 
Mourão “é homem consagrado por Deus e com um maravilhoso trabalho 
evangelista, revertido ao bem-estar da comunidade. Foi um dos grandes 
responsáveis pela divulgação e expansão do evangelho no Estado do Paraná”, 
acentua. 
O Homenageado 
   Cerino José Barbosa completa 89 anos neste dia 1º de maio. Em 1962 foi 
designado pela igreja para trabalhar em Campo Mourão. No ano seguinte foi 
transferido para Ibaiti, mas já em 1964 retornou para Campo Mourão como pastor 
auxiliar e atuou também nas igrejas de Boa Esperança, Roncador e Iretama. Em 
Campo Mourão atuou na vila Urupês, no jardim Alvorada e no conjunto 
habitacional Milton Luiz Pereira, entre outros bairros. 
   O homenageado nasceu em Tibagi (PR) e se converteu ao evangelho aos 21 
anos de idade, na cidade de Faxinal. Em 1948, em Ivaiporã, foi consagrado 
presbítero. Dois anos depois foi consagrado evangelista. Ele foi consagrado pastor 
em 1953, na cidade de São João do Ivaí. Seu currículo aponta ainda que foi o 
primeiro pastor presidente da Assembleia de Deus nas cidades de São João do 
Ivaí, Cruzeiro do Oeste, Peabiru e Ibaiti. 
   O projeto de resolução que concedeu o Título de Cidadão Honorário de Campo 
Mourão ao pastor Cerino José Barbosa é de autoria do vereador Edilson Martins 
(PSD). Outros 11 vereadores subscreveram o projeto: Eraldo Teodoro de Oliveira 
(PMDB), Olivino Custódio (PR), Luiz Alfredo (PT do B), Professora Vilma (PT), 
Nelita Piacentini (PSD), Elvira Schen (MD), Antônio Machado (PR), Isidoro Moraes 
(PP), Pedrinho Nespolo (MD), Sidnei Jardim (MD) e Edson Battilani (MD). 
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   O pastor Cerino José Barbosa é casado com Carolina de Freitas Barbosa e têm 
oito filhos: João, Dorival, Joel, Lurdes, José, Daniel, Marta e Raquel. 
 
 

CRN 
 
08/04/13 
CPI do Cemitério tem audiência nesta terça-feira (9) 
Será realizada nesta terça-feira (9/4), a partir das 8h30min, a primeira audiência 
da Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) constituída pela Câmara de 
Vereadores de Campo Mourão para apurar denúncias de indícios de 
irregularidades no cemitério municipal São Judas Tadeu. A reunião acontecerá no 
plenário do Poder Legislativo e é aberta a comunidade. 
A investigação foi aberta a pedido do vereador Isidoro Moraes (PP), diante de 
denúncias de que estaria acontecendo a cobrança “por fora” na venda de túmulos. 
Outros quatro vereadores subscreveram o requerimento para a criação da CPI: 
Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB), Edson Battilani (PPS), Luiz Alfredo (PT do B) 
e Sidnei Jardim (PPS). 
O vereador Edilson Martins (PSD) preside a CPI, que tem a participação ainda dos 
vereadores Antônio Machado (PR) e Elvira Schen (PPS). 
Audiência 
Nesta terça-feira deverão acontecer os depoimentos de José Ksey, José 
Rodrigues dos Santos, Amanda Helena da Silva e Lindalva Bezerra da Silva. Os 
dois primeiros são moradores dos conjuntos Moradias Avelino Piacentini e 
Condor, respectivamente. Lindalva da Silva é funcionária do cemitério municipal. 
Não está afastada a possibilidade da convocação de mais pessoas para prestar 
depoimento, principalmente de pessoas eventualmente citadas pelos depoentes 
convocados para participar da primeira audiência. A comissão tem prazo de 60 
dias para concluir os trabalhos. Porém, o presidente ou o relator pode prorrogar o 
prazo inicial. 
 
10/04/13 
Governador e autoridades assinam moção contra a PEC 37; Vereadores de 
CM rejeitaram 
Diversas autoridades paranaenses já assinaram moções contra a PEC 37, 
proposta de emenda constitucional que está para votação na Câmara Federal e 
que pretende tirar do Ministério Público e de outras instituições o poder de realizar 
investigações criminais. 
Somente na terça-feira (9), manifestaram-se contra a PEC 37 o governador do 
Estado, Beto Richa, o presidente do Tribunal de Justiça do Paraná, Clayton 
Coutinho de Camargo, o prefeito de Curitiba, Gustavo Fruet, o deputado federal, 
Cezar Silvestri, e as secretárias de Estado, da Família e Desenvolvimento Social, 
Fernanda Bernardi Vieira Richa, e da Justiça e Cidadania, Maria Tereza Uille 
Gomes. 
Já haviam se manifestado o arcebispo metropolitano de Curitiba, Dom Moacyr 
Vitti, o senador Alvaro Dias, os deputados federais Rubens Bueno, Eduardo 
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Sciarra e Osmar Serraglio, o deputado estadual Ney Leprevost, e o presidente do 
Observatório Social do Brasil, Ater Cristófoli. 
Confira no hotsite sobre a PEC 37 ( 
http://www.mp.pr.gov.br/modules/conteudo/conteudo.php?conteudo=4889 ) as 
entidades e autoridades que já registraram suas manifestações, em todo o Estado, 
saiba mais sobre a PEC e vote contra a proposta no abaixo-assinado eletrônico. 
LEGISLATIVO DE CAMPO MOURÃO REJEITOU PEDIDO DE VOTO CONTRA 
A PEC 37 
Por 9 votos a 3, a Câmara Municipal de Campo Mourão rejeitou requerimento de 
autoria do vereador Edson Battilani (PPS) que solicitava o envio de ofício aos 
senadores e deputados federais do Paraná para que se posicionem contrários a 
Proposta de Emenda a Constituição (PEC/37). A matéria, que encontra-se em 
tramitação na Câmara dos Deputados, pretende retirar o poder de investigação 
criminal dos Ministérios Públicos Estadual e Federal, além de outros órgãos, 
modificando a Constituição Brasileira. 
O requerimento do vereador foi apresentado em regime de urgência na sessão 
ordinária que aconteceu na noite da última segunda-feira. Para justificar o voto 
contrário ao encaminhamento do pedido aos parlamentares federais do Paraná, os 
vereadores que derrubaram o requerimento alegaram que o Ministério Público tem 
extrapolado em suas funções e apresentado denúncias depois comprovadas 
infundadas. 
Já o vereador Edson Battilani relatou vários casos de corrupção no Poder Público, 
em todas as esferas, que somente foram descobertos graças a ação investigativa 
do Ministério Público. Afirmou ainda que a sociedade brasileira clama pelo fim dos 
escândalos no poder público e que o Ministério Público, pela qualificação de seus 
quadros e a independência e poderes atribuídos pela Constituição, detém a 
esperança da população de um país melhor. “É importante que a população se 
questione: A quem interessa retirar do Ministério Público o poder investigativo? 
Qual a razão de se temer a atuação dessa instituição?”, enfatiza o vereador. 
Battilani afirma que a PEC 37 surgiu da insatisfação de alguns setores com o 
trabalho realizado pelos promotores públicos em todo o Brasil. Na sua avaliação, a 
exclusividade das investigações criminais a Polícia Federal e Civis dos Estados e 
do Distrito Federal será extremamente danosa a sociedade. “De certa forma, 
pretende-se criar um monopólio do Poder Executivo nas investigações de crimes, 
muitas vezes cometidos pelos membros desse Poder”, explica. 
Apenas 3 vereadores de Campo Mourão votaram a favor do requerimento com o 
pedido aos parlamentares da bancada paranaense em Brasília Edson Battilani 
(PPS), Sidnei Jardim (PPS) e Elvira Schen (PPS). Votaram contra os vereadores 
Toninho Machado (PR), Olivino Custódio (PR), Professora Vilma (PT), Luiz Alfredo 
(PT do B), Edislon Martins (PSD), Nelita Piacentini (PSD), Jorge Pereira (PR), 
Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB) e Isidoro Moraes (PP). O presidente da 
Câmara de Vereadores de Campo Mourão, Pedro Nespolo (PPS), só vota em 
caso de empate. 
 
Vereador pede royalties do petróleo para a Santa Casa de C. Mourão 
A destinação dos royalties do petróleo que o Município de Campo Mourão 
receberá do governo federal para a manutenção do Hospital Santa Casa foi 
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reivindicada nesta semana pelo vereador Sidnei Jardim (PPS) a Prefeitura. Neste 
ano, a administração municipal deverá receber R$ 2.312.051,00 de royalties. 
A reivindicação foi formulada através de requerimento aprovado por unanimidade 
pela Câmara Municipal. Na justificativa da proposição, Sidnei Jardim ressalta que 
o Hospital Santa Casa enfrenta dificuldades financeiras e que a instituição presta 
relevantes serviços a população de Campo Mourão e também da região. 
 
12/04/13 
Acicam na campanha contra a PEC da Impunidade; vereadores não apoiaram 
Nesta semana, a Associação Comercial e Industrial de Campo Mourão (Acicam) 
aderiu a mobilização nacional contra a aprovação da Proposta de Emenda a 
Constituição Nº 37 (PEC 37), que deverá ser votada em breve pela Câmara dos 
Deputados, em Brasília. O projeto também é conhecido como a PEC da 
Impunidade. 
A primeira ação de apoio da entidade empresarial a campanha foi a inclusão de 
um link de acesso a petição eletrônica organizada pelo Ministério Público e outras 
instituições no site da Acicam (www.acicam.com.br). Através do link, o internauta é 
informado a respeito do conteúdo da PEC 37 e a quem interessa retirar o poder de 
investigação do Ministério Público e outras instituições. Também pode subscrever 
o abaixo assinado eletrônico contra a aprovação do projeto. A petição será 
encaminhada aos parlamentares que votarão a medida em breve. 
A PEC 37 tira o poder de investigação dos Ministérios Públicos estaduais e 
federal, bem como de outras instituições. “Caso seja aprovada, praticamente 
deixarão de existir investigações contra o crime organizado, desvio de verbas, 
corrupção, abusos cometidos por agentes do Estado e violações de direitos 
humanos”, destaca o material de divulgação da campanha. 
A proposta atenta contra o regime democrático, a cidadania e o Estado de Direito. 
Entre as demais instituições que ficarão impedidas de investigar estão a Receita 
Federal, COAF, TCU, CPIs, etc. “A Constituição Federal permite que o Ministério 
Público investigue, assim também o fazem outras leis, como a Legislação 
Eleitoral, o Estatuto da Criança e do Adolescente e o Estatuto do Idoso. O STF já 
proclamou que o MP também deve investigar.Os grandes escândalos sempre 
foram investigados e denunciados pelo Ministério Público, que atua em defesa da 
cidadania de forma independente”, acentua a campanha, que apresenta uma 
perguntas aos cidadãos: “A quem interessa então retirar o poder de 
investigação?”. 
A PEC da Impunidade já foi aprovada em comissão na Câmara dos Deputados e 
poderá ser votada em plenário a qualquer momento. A PEC 37 atenta contra o 
regime democrático, a cidadania e o estado de direito e pode impedir que outras 
instituições, como a Receita Federal, os Tribunais de Contas, as Forças Armadas 
e mesmo as Comissões Parlamentares de Inquérito, realizem investigações, 
reservando tal atribuição exclusivamente à Policia Civil e à Policia Federal. 
A campanha contra a PEC 37 é organizada pela Associação Nacional do 
Ministério Público (CONAMP, Conselho Nacional de Procuradores-Gerais 
(CNPG), Associação Nacional dos Procuradores da República (ANPR, Associação 
Nacional do Ministério Público do Distrito Federal e Territórios (AMPDFT), 
Associação Nacional dos Procuradores do Trabalho (ANPT, Associação Nacional 
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do Ministério Público Militar (ANMPM). 
Em todo o mundo, apenas três países vedam a investigação do Ministério Público: 
Quênia, Indonésia e Uganda. 
LEGISLATIVO DE CAMPO MOURÃO REJEITOU PEDIDO DE VOTO CONTRA 
A PEC 37 
Por 9 votos a 3, a Câmara Municipal de Campo Mourão rejeitou requerimento de 
autoria do vereador Edson Battilani (PPS) que solicitava o envio de ofício aos 
senadores e deputados federais do Paraná para que se posicionem contrários a 
Proposta de Emenda a Constituição (PEC/37). A matéria, que encontra-se em 
tramitação na Câmara dos Deputados, pretende retirar o poder de investigação 
criminal dos Ministérios Públicos Estadual e Federal, além de outros órgãos, 
modificando a Constituição Brasileira. 
O requerimento do vereador foi apresentado em regime de urgência na sessão 
ordinária que aconteceu na noite da última segunda-feira. Para justificar o voto 
contrário ao encaminhamento do pedido aos parlamentares federais do Paraná, os 
vereadores que derrubaram o requerimento alegaram que o Ministério Público tem 
extrapolado em suas funções e apresentado denúncias depois comprovadas 
infundadas. 
Já o vereador Edson Battilani relatou vários casos de corrupção no Poder Público, 
em todas as esferas, que somente foram descobertos graças a ação investigativa 
do Ministério Público. Afirmou ainda que a sociedade brasileira clama pelo fim dos 
escândalos no poder público e que o Ministério Público, pela qualificação de seus 
quadros e a independência e poderes atribuídos pela Constituição, detém a 
esperança da população de um país melhor. “É importante que a população se 
questione: A quem interessa retirar do Ministério Público o poder investigativo? 
Qual a razão de se temer a atuação dessa instituição?”, enfatiza o vereador. 
Battilani afirma que a PEC 37 surgiu da insatisfação de alguns setores com o 
trabalho realizado pelos promotores públicos em todo o Brasil. Na sua avaliação, a 
exclusividade das investigações criminais a Polícia Federal e Civis dos Estados e 
do Distrito Federal será extremamente danosa a sociedade. “De certa forma, 
pretende-se criar um monopólio do Poder Executivo nas investigações de crimes, 
muitas vezes cometidos pelos membros desse Poder”, explica. 
Apenas 3 vereadores de Campo Mourão votaram a favor do requerimento com o 
pedido aos parlamentares da bancada paranaense em Brasília Edson Battilani 
(PPS), Sidnei Jardim (PPS) e Elvira Schen (PPS). Votaram contra os vereadores 
Toninho Machado (PR), Olivino Custódio (PR), Professora Vilma (PT), Luiz Alfredo 
(PT do B), Edislon Martins (PSD), Nelita Piacentini (PSD), Jorge Pereira (PR), 
Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB) e Isidoro Moraes (PP). O presidente da 
Câmara de Vereadores de Campo Mourão, Pedro Nespolo (PPS), só vota em 
caso de empate. 
 
23/04/13 
Câmara analisa jornada dos médicos e novos loteamentos em C. Mourão 
Duas comissões criadas a pedido do vereador Luiz Alfredo da Cunha Bernardo 
(PT do B) iniciam hoje os trabalhos na Câmara de Vereadores: a que levanta a 
jornada dos médicos e trata sobre loteamentos em Campo Mourão. As reuniões 
serão respectivamente às 16 e 17h30. A primeira é presidida pelo vereador Edson 
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Battilani (MD) e tem como relator Bernardo. Os demais membros são Vilma 
Terezinha Pinto (PT), Edilson Martins (PSD), e Isidoro Moraes (PP). A segunda, 
sobre os loteamentos no município, é presidida por Bernardo. A relatora é Elvira 
Schen (MD). A comissão é formada também pelos vereadores, Sidnei Jardim 
(MD), Olivino Custódio (PR), e Edilson Martins (PSD). 
Médicos 
A comissão tem o objetivo de identificar a jornada de trabalho dos médicos nas 
unidades de saúde do município no período de 1º de janeiro a 1º de abril deste 
ano. Será levantado o número de médicos que prestam serviços nas unidades de 
saúde, forma de contratação, jornada de trabalho, controle de jornada de trabalho, 
relatórios de atendimentos. Ao final, o comitê deverá apresentar estudo conclusivo 
sobre medidas que podem ser adotadas para corrigir eventuais distorções nos 
horários de atendimento, bem como providências a serem tomadas caso haja atos 
de improbidade administrativa e má gestão. “Não estamos querendo fazer 
retaliação a nenhum organismo. Estamos regularizando uma relação de prestação 
de serviço público”, disse Bernardo.  
Loteamentos 
A comissão realizará estudos e levantamento dos loteamentos aprovados pela 
prefeitura nos últimos oito anos, inclusive para verificar se a devida infraestrutura 
foi implantada. Serão verificados os processos administrativos e se o sistema 
viário do loteamento encontra-se em consonância com o existente no município, 
se a legislação ambiental foi cumprida, se houve a caução de lotes em valores 
suficientes para arcar com despesas de infraestrutura, entre outros pontos. 
 
27/04/13 
Pastor Cerino Barbosa recebe título de cidadão honorário neste sábado (27) 
A Câmara de Vereadores de Campo Mourão realiza sessão solene na noite deste 
sábado (27/4) para fazer a entrega do Título de Cidadania Honorária de Campo 
Mourão ao pastor Cerino José Barbosa. Será a partir das 19h30min, na igreja 
evangélica Assembleia de Deus, localizada na rua Araruna, 88 (centro). 
O homenageado completa 89 anos no próximo dia 1º de maio. Em 1962 foi 
designado pela igreja para trabalhar em Campo Mourão. No ano seguinte foi 
transferido para Ibaiti, mas já em 1964 retornou para Campo Mourão como pastor 
auxiliar e atuou também nas igrejas de Boa Esperança, Roncador e Iretama. Em 
Campo Mourão atuou na vila Urupês, no jardim Alvorada e no conjunto 
habitacional Milton Luiz Pereira, entre outros bairros. 
Cerino Barbosa nasceu em Tibagi (PR) e se converteu ao evangelho aos 21 anos 
de idade, na cidade de Faxinal. Em 1948, em Ivaiporã, foi consagrado presbítero. 
Dois anos depois foi consagrado evangelista. Ele foi consagrado pastor em 1953, 
na cidade de São João do Ivaí. Seu currículo aponta ainda que foi o primeiro 
pastor presidente da Assembleia de Deus nas cidades de São João do Ivaí, 
Cruzeiro do Oeste, Peabiru e Ibaiti. 
O projeto de resolução que concedeu o Título de Cidadão Honorário de Campo 
Mourão ao pastor Cerino José Barbosa é de autoria do vereador Edilson Martins 
(PSD). Outros 11 vereadores subscreveram o projeto: Eraldo Teodoro de Oliveira 
(PMDB), Olivino Custódio (PR), Luiz Alfredo (PT do B), Professora Vilma (PT), 
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Nelita Piacentini (PSD), Elvira Schen (MD), Antônio Machado (PR), Isidoro Moraes 
(PP), Pedrinho Nespolo (MD), Sidnei Jardim (MD) e Edson Battilani (MD). 
Ressalta o vereador Edilson Martins que o homenageado “é homem consagrado 
por Deus e com um maravilhoso trabalho evangelista, revertido ao bem-estar da 
comunidade. Foi um dos grandes responsáveis pela divulgação e expansão do 
evangelho no Estado do Paraná”, acentua. 
O pastor Cerino José Barbosa é casado com Carolina de Freitas Barbosa e têm 
oito filhos: João, Dorival, Joel, Lurdes, José, Daniel, Marta e Raquel. 
 
28/04/13 
CPI do Cemitério ouve pedreiros e denunciante nesta 2ª feira (29) 
 
Novos depoimentos a Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) que apura 
denúncias de irregularidades no cemitério municipal São Judas Tadeu, de Campo 
Mourão, serão prestados na tarde da próxima segunda-feira (29/4). É a terceira 
audiência convocada pela CPI da Câmara de Vereadores para apurar o caso. 
Na segunda-feira, a partir das 13h30min, serão ouvidos – pela ordem – os 
pedreiros Augustinho Lino da Silva, Ronaldo de Souza Santos e José Ksey que foi 
um dos autores das denuncias de indícios de irregularidades e que já foi ouvido na 
primeira audiência). 
O vereador Edilson Martins (PSD) preside a CPI, que tem a participação ainda dos 
vereadores Antônio Machado (PR) e Elvira Schen (MD). A investigação foi aberta 
a pedido do vereador Isidoro Moraes (PP). Outros quatro vereadores 
subscreveram o requerimento para a criação da CPI: Eraldo Teodoro de Oliveira 
(PMDB), Edson Battilani (PPS), Luiz Alfredo (PT do B) e Sidnei Jardim (PPS). 
 
Pastor Cerino J. Barbosa é o novo cidadão honorário de C. Mourão; fotos  
As vésperas de completar 89 anos, o pastor Cerino José Barbosa recebeu o Título 
de Cidadão Honorário de Campo Mourão, a principal condecoração outorgada 
pelo Município. A homenagem aconteceu durante sessão solene da Câmara de 
Vereadores, realizada na noite de sábado (27/4), nas dependências da igreja 
evangélica Assembleia de Deus. 
Um bom público, composto basicamente por membros da igreja Assembleia de 
Deus, amigos, familiares, lideranças e autoridades locais, além de diversos 
pastores, participou da cerimônia. O vereador Pedrinho Nespolo presidiu a sessão 
solene, que contou também com a participação dos vereadores Edilson Martins 
(autor do projeto que outorgou a honraria), Professora Vilma Terezinha, Toninho 
Machado e Elvira Schen. Também a prefeita Regina Dubai participou da 
solenidade. 
Salienta o vereador Edilson Martins que o novo cidadão honorário de Campo 
Mourão “é homem consagrado por Deus e com um maravilhoso trabalho 
evangelista, revertido ao bem-estar da comunidade. Foi um dos grandes 
responsáveis pela divulgação e expansão do evangelho no Estado do Paraná”, 
acentua. 
O Homenageado 
Cerino José Barbosa completa 89 anos neste dia 1º de maio. Em 1962 foi 
designado pela igreja para trabalhar em Campo Mourão. No ano seguinte foi 
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transferido para Ibaiti, mas já em 1964 retornou para Campo Mourão como pastor 
auxiliar e atuou também nas igrejas de Boa Esperança, Roncador e Iretama. Em 
Campo Mourão atuou na vila Urupês, no jardim Alvorada e no conjunto 
habitacional Milton Luiz Pereira, entre outros bairros. 
O homenageado nasceu em Tibagi (PR) e se converteu ao evangelho aos 21 anos 
de idade, na cidade de Faxinal. Em 1948, em Ivaiporã, foi consagrado presbítero. 
Dois anos depois foi consagrado evangelista. Ele foi consagrado pastor em 1953, 
na cidade de São João do Ivaí. Seu currículo aponta ainda que foi o primeiro 
pastor presidente da Assembleia de Deus nas cidades de São João do Ivaí, 
Cruzeiro do Oeste, Peabiru e Ibaiti. 
O projeto de resolução que concedeu o Título de Cidadão Honorário de Campo 
Mourão ao pastor Cerino José Barbosa é de autoria do vereador Edilson Martins 
(PSD). Outros 11 vereadores subscreveram o projeto: Eraldo Teodoro de Oliveira 
(PMDB), Olivino Custódio (PR), Luiz Alfredo (PT do B), Professora Vilma (PT), 
Nelita Piacentini (PSD), Elvira Schen (MD), Antônio Machado (PR), Isidoro Moraes 
(PP), Pedrinho Nespolo (MD), Sidnei Jardim (MD) e Edson Battilani (MD). 
O pastor Cerino José Barbosa é casado com Carolina de Freitas Barbosa e têm 
oito filhos: João, Dorival, Joel, Lurdes, José, Daniel, Marta e Raquel. 
 
 

TA SABENDO 
 
02/04/13 
Concurso Pinóquio é realizado em comemoração ao Dia da Mentira 
Contando a história de Campo Mourão com muito humor e criatividade em uma 
história denominada “Aula de História”, César Russel “Tio Anastácio”, de Castro, 
foi o vencedor na Categoria Mentira (adulto), do 20º Concurso Pinóquio Causos e 
Mentiras, que foi promovido pelo Município de Campo Mourão, através da 
Fundacam (Fundação Cultural) e Cecria – Centro de Criatividade, na noite desta 
segunda-feira, 1º de abril. Um grande público prestigiou o evento no Teatro 
Municipal que também contou com apresentações do músico e violeiro Marcelo 
Simões, acompanhado por Edson (Saxofone) e Odair (percussão). Cleonice dos 
Santos “Creuzentina”, garantiu a segunda classificação ao contar a mentira “O 
Mundo não acabou” e Cícero de Souza ficou com a terceira classificação contando 
a história “Cabrobró do Cariri”. 
Já na Categoria Causo, Saulo Aparecido de Souza, garantiu o primeiro lugar ao 
contar “Coisa de Família”; Aline Cristina da Silva Amaral ficou em segundo lugar 
contando “Zequinha do Cangaço” e Evandro de Castro, em  terceiro lugar com o 
causo “O Servo do Diabo”. Já na Categoria Mentira Infantil; Rayne Tayna Falbota 
dos Santos foi a vencedora com a história “Os dois compadres”;  Ana Carolina 
Amaral e Mariana, ficaram com a segunda classificação com “O Destino” e Mateus 
Cardoso dos Santos conquistou a terceira classificação com a mentira “O Gênio 
do Choro” . 
Todos os classificados ganharam troféus e receberam premiações em dinheiro. 
No total foram entregues R$ 7.100,00 no festival tradicional do município em 
comemoração ao Dia da Mentira. 
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A secretária especial de Cultura, Sônia Singer, destacou o sucesso do evento, 
quando também explicou que o concurso tem como objetivo incentivar e valorizar 
a arte da expressão tradicional das rodas de causos e comemorar o Dia Nacional 
da Mentira. 
A prefeita Regina Dubay, lembrou que o evento tem uma importante 
representação cultural. “É um grande evento destacando Campo Mourão no meio 
cultural”, disse Regina saudando a todos os participantes. A diretora da 
Fundacam, Samantha Andrade; a vereadora Vilma Terezinha e os jurados 
também participaram da entrega da premiação. Também estiveram no evento os 
vereadores Olivino Custódio e Sidnei Jardim. 
Arrecadação – Durante a realização do 20º Concurso Pinóquio, a Fundacam 
arrecadou latas de óleo vegetal, que serão doadas para entidades assistenciais do 
município. 
 
26/04/13 
SIDNEI JARDIM: O MENINO POBRE DA VILA URUPÊS, QUE SE TORNOU UM 
DOS POLÍTICOS MAIS IMPORTANTES DE NOSSA CIDADE 
Sidnei Jardim é o personagem da Coluna Politicamente Correto de hoje, dentro da 
sequencia dos vereadores de Campo Mourão, onde analiso um a um e publico o 
seu perfil. Há mais de 16 anos como vereador, confesso que é muito fácil falar do 
menino pobre da Vila Urupês, que se tornou um dos políticos mais importantes de 
nossa cidade e também um advogado conceituado.  
O vereador com mais mandatos consecutivos da história de Campo Mourão 
(cinco), é um crítico contumaz, enquanto membro da oposição, foi assim com o 
ex-prefeito Nelson Tureck. Demonstra muita coerência – em relação a 
administração de Regina Dubay – quando diz que não vai criticar, pois está ainda 
no começo. Afirmo contudo, que após a trégua de início de mandato, Jardim será 
o mesmo “crica” de sempre.  
Sidnei tem uma das melhores presenças de plenário da Câmara e isso não só da 
atual Legislatura. Debate as matérias sempre com conhecimento, defende suas 
posições com afinco, respeito aos pares e uma boa dose de humor. O ponto 
negativo dele é a defesa ferrenha de seu grupo político em detrimento ao grupo da 
situação. De uma forma geral e apenas para sintetizar com um pouco de exagero 
de minha parte, para Sidnei Jardim, as administrações de Rubens Bueno e Tauillo 
Tezelli fizeram tudo por Campo Mourão e a de Nelson Tureck não fez nada.  
 
VEREADOR QUER ESTADUALIZAR A SANTA CASA DE CAMPO MOURÃO 
A iniciativa é do vereador Sidnei Jardim (MD), que encaminhou – através da 
Câmara Municipal - a reivindicação ao governador Beto Richa, ao secretário 
estadual Michele Caputo Neto (da Saúde) e ao deputado Douglas Fabrício (MD). 
Atualmente, o Governo do Estado mantém hospitais em Campo Largo, Curitiba, 
Francisco Beltrão, Guaraqueçaba, Lapa, Londrina, Paranaguá, Paranavaí, 
Pinhais, Piraquara, Ponta Grossa, Santo Antônio da Platina e Tibagi. 
Recentemente o governador anunciou a construção de mais um hospital regional: 
em Guarapuava. 
Segundo o autor do pedido, a estadualização do Hospital Santa Casa de Campo 
Mourão “apresenta-se necessária, sendo a melhor, senão a única solução para os 



 

21 

 

21 

problemas enfrentados pela administração do hospital”, explica. Sidnei Jardim 
ressalta ainda que a medida “proporcionará ao Governo do Estado mais 
autonomia para investir em melhorias na estrutura e no corpo clínico da instituição, 
mantendo as atividades e proporcionando um atendimento mais digno e eficiente 
às pessoas”, observa. 
 
 
TRIBUNA 
 
02/04/13 
Concurso Pinóquio define vencedores 
Contando a história de Campo Mourão com muito humor e criatividade em uma 
história denominada “Aula de História”, César Russel “Tio Anastácio”, de Castro, 
foi o vencedor na Categoria Mentira (adulto), do 20º Concurso Pinóquio Causos e 
Mentiras, que foi promovido pelo Município de Campo Mourão, através da 
Fundacam (Fundação Cultural) e Cecria - Centro de Criatividade, na noite desta 
segunda-feira, 1º de abril. Um grande público prestigiou o evento no Teatro 
Municipal que também contou com apresentações do músico e violeiro Marcelo 
Simões, acompanhado por Edson (Saxofone) e Odair (percussão). Cleonice dos 
Santos “Creuzentina”, garantiu a segunda classificação ao contar a mentira “O 
Mundo não acabou” e Cícero de Souza ficou com a terceira classificação contando 
a história “Cabrobró do Cariri”. 
Já na Categoria Causo, Saulo Aparecido de Souza, garantiu o primeiro lugar ao 
contar “Coisa de Família”; Aline Cristina da Silva Amaral ficou em segundo lugar 
contando “Zequinha do Cangaço” e Evandro de Castro, em  terceiro lugar com o 
causo “O Servo do Diabo”. Já na Categoria Mentira Infantil; Rayne Tayna Falbota 
Furtado foi a vencedora com a história “Os dois compadres”;  Ana Carolina Amaral 
e Mariana, ficaram com a segunda classificação com “O Destino” e Mateus 
Cardoso dos Santos conquistou a terceira classificação com a mentira “O Gênio 
do Choro” . 
Todos os classificados ganharam troféus e receberam premiações em dinheiro. 
No total foram entregues R$ 7.100,00 no festival tradicional do município em 
comemoração ao Dia da Mentira. 
A secretária especial de Cultura, Sônia Singer, destacou o sucesso do evento, 
quando também explicou que o concurso tem como objetivo incentivar e valorizar 
a arte da expressão tradicional das rodas de causos e comemorar o Dia Nacional 
da Mentira. 
A prefeita Regina Dubay, lembrou que o evento tem uma importante 
representação cultural. “É um grande evento destacando Campo Mourão no meio 
cultural”, disse Regina saudando a todos os participantes. A diretora da 
Fundacam, Samantha Andrade; a vereadora Vilma Terezinha e os jurados 
também participaram da entrega da premiação. Também estiveram no evento os 
vereadores Olivino Custódio e Sidnei Jardim. 
Arrecadação  
Durante a realização do 20º Concurso Pinóquio, a Fundacam arrecadou latas de 
óleo vegetal, que serão doadas para entidades assistenciais do município. 
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22/04/13 
Com reuniões e sessão, Câmara terá dia cheio 

 

Com quatro reunião de comissões especiais e sessão extraordinária no final da 
tarde (às 17 horas), hoje o dia será cheio para a Câmara de Vereadores de 
Campo Mourão. A agenda começa às 15 horas, quando a comissão especial que 
discute a Proposta de Emenda a Lei Orgânica se reúne. O grupo que tem como 
presidente o vereador Luiz Alfredo da Cunha Bernardo (PT do B), é formado 
também pelos edis: Elvira Schen (MD), Nelita Piacentini (PSD), Sidnei Jardim 
(MD) e Vilma Terezinha de Souza Pinto (PT). 
Às 15h30, será a vez da comissão especial do Transporte Escolar se reunir. 
Segundo o presidente do grupo, vereador Luiz Alfredo da Cunha Bernardo (PT do 
B), a comissão visa fazer vistorias com vistas a averiguação das condições de 
segurança em todos os ônibus utilizados no serviço de transporte escolar 
municipal, bem como, efetuar o levantamento de todas as linhas de transportes, 
com os respectivos horários, trajetos, quilometragem das linhas e valor pago pelo 
município por quilômetro rodado. Formam a comissão, os vereadores: Vilma 
Terezinha de Souza Pinto (PT); Edilson Martins (PSD); Edson Battilani (MD); e 
Isidoro Moraes (PP). 
Jornada dos médicos 
Já às 16 horas se reúne a comissão que levantará a jornada dos médicos no 
município. Será levantado o número de médicos que prestam serviços nas 
unidades de saúde, forma de contratação, jornada de trabalho, controle de jornada 
de trabalho, relatórios de atendimentos. 
Ao final, a comissão deverá apresentar estudo conclusivo sobre medidas que 
podem ser adotadas para corrigir eventuais distorções nos horários de 
atendimento, bem como providências a serem tomadas caso haja atos de 
improbidade administrativa e má gestão. Forma a comissão os vereadores: Edson 
Battilani (MD); Luiz Alfredo da Cunha Bernardo (PT do B); Vilma Terezinha de 
Souza Pinto (PT); Edilson Martins (PSD), e Isidoro Moraes (PP). 
A última reunião do dia será às 17h30, da comissão que trata sobre os 
loteamentos no município.  O grupo vai realizar estudos e levantamento dos 
loteamentos aprovados pela prefeitura nos últimos oito anos, inclusive para 
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verificar se a devida infraestrutura foi implantada. Serão verificados os processos 
administrativos e se o sistema viário do loteamento encontra-se em consonância 
com o existente no município, se a legislação ambiental foi cumprida, se houve a 
caução de lotes em valores suficientes para arcar com despesas de infraestrutura, 
entre outros pontos. Formam o comitê: Luiz Alfredo Bernardo da Cunha (PT do B); 
Elvira Schen (MD); Sidnei Jardim (MD); Olivino Custódio (PR); e Edilson Martins 
(PSD). 


